

## Et dans les états du Djebel Druze et du Sandjah de Lattaquié...

Je n'ai trouvé, à ce jour, aucune trace d'activité amateur, de présence d'un membre du R.E.F., ou de station de T.S.F., installée dans ces états « séparés en 1921 » du Levant Français, et réintégrés dans la République Syrienne en 1945.... Sauf une note dans « Radio REF », datée de décembre 1931, de « **AR8FDY** » précisant : » *Au mois de mai dernier, des manœuvres militaires ont eu lieu dans la région du Hauran et du Djebel Druze. Les différentes formations aéronautiques ont assuré leurs liaisons, au moyen de postes amateurs et sur ondes courtes. Ces postes émetteurs et récepteurs construits sous l'égide du capitaine MOUREY (AR8MO) ont assuré un service régulier sur différentes longueurs d'ondes, entre 35 et 55 mètres ; Les émetteurs étaient du type classique Mesny, alimentés par Ragonot 320 volts, lampes Fotos « TM » et ont donné pleinement satisfaction, et la régularité de communication en regard du matériel peu coûteux employé à constitué un rendement remarquable...Il faut se souvenir qu'au Levant, à part quelques grandes villes, l'électrification est inexistante et l'entretien des batteries un problème... »*

## Voici les QSL des stations « AR8 » connues aujourd'hui...

